

15

# 石川県輪島市応援ブース



令和 6年1月1日に発生した能登半島地震によりお亡くなりになった方々のご冥福をお祈りするとともに、ご遺族の皆さまにお悔やみを申し上げます。

また、怪我や避難をされている被災者の皆さまに心よりお見舞いを申し上げます。

飛島村と輪島市は、令和 3年11月25日に友好交流提携を締結し、相互の交流を深めてきました。

このたびの震災でも先方の意向を確認しながら物資や義援金を現地に届けており、今後も引き続き支援を続けていきます。

輪島市では、世界的な工芸品である輪島塗が製造・販売されていましたが、このたびの震災により工房等が大きな打撃を受けました。

このままでは、職人の方が離職し漆芸技術が消えてしまうことが懸念されます。

輪島塗の工芸品を少しでも多くの方に触れていただき、その素晴らしさを知っていただくことで輪島塗の復興にもつながるものと思います。

現在、輪島塗の在庫品も数少なくなっている状況ですが、今回、辛うじて震災の被害を免れた箸を100膳、輪島市から送っていただきました。

1人でも多くの方に輪島塗の素晴らしさを知っていただくため、とびしマルシェ「輪島市支援ブース」で販売します。

いずれ、輪島塗の生産が復興しましたら、ぜひ他の輪島塗も手に取っていただきたいと思います。

なお、この輪島市支援ブースでは、輪島市の写真展示のほか、募金箱も設置しています。

来場者の皆さまの御協力をお願い申し上げます。

